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Ninguno de nosotros se pudo imaginar allá por diciembre -entre brindis y abrazos-, lo                           
que este año traería consigo... todos hemos sidos sorprendidos por una situación que no                           
esperábamos, por una realidad mundial que afecta a todos de muchas y diversas maneras. 

 
Sin embargo, todos ya a esta altura del año - o al menos ese es nuestro deseo-, hemos                                   

encontrado la verdad inamovible de un Dios soberano que lo sabe todo y que no se ha                                 
sacudido ni un poquito ante esta realidad. Dios nos está llevando como Iglesia de Cristo                             
-cada uno de nosotros es parte de esa Iglesia- a una relación más íntima, más real, más                                 
auténtica con el Creador. 

 
Y en medio de esta vorágine de noticias, aislamiento social, uso de mascarillas y otras                             

tantas precauciones... también hemos sido desafiados a cambiar las estrategias, a buscar los                         
corazones de otras maneras, a ser luz y bendición para los demás de nuevas formas. 

 
Si usted es pastor o está en el liderazgo, permítanos decirle que valen la pena las horas                                 

de esfuerzo invertidas en "hacer que esto funcione" -ya está acostumbrado al trabajo                         
invisible, éste es sólo uno más-. Si eres miembro de alguna congregación, recuerda                         
agradecerle a quien corresponda el haber salido exitosamente de la zona de confort para                           
entrar en terrenos desconocidos -la web!- con tal de acercarte un mensaje de esperanza y                             
de continuar proveyendo a sus ovejas de alimento espiritual (y de paso, ofrécete, quizás                           
necesite tu ayuda). 

 
Aquí estamos también extendiendo de todas las maneras posibles los lazos para no                         

soltar a nuestros haitianos. Uno de ellos nos envió un mensaje hace algunas semanas: "Estoy                             
tan agradecido por ésto... veo que no nos sueltan; ustedes son familia." 

 
Estamos siendo desafiados a ser luz y sal, y ésto no tiene condiciones, ni limitaciones, ni                               

excusas válidas... y si tenemos dudas de eso, basta con mirar la cruz y al maravilloso Jesús                                 
respirando sus últimos suspiros y llevando el evangelio a su colega de madero. 

 
Gracias por seguir orando por el cuerpo misionero. Gracias por seguir clamando por las                           

almas que hoy se irán a dormir con una realidad aterradora y sin esperanza. 
 
Con amor, 
Familia Saraño 

 

 



 Gratitud a Dios 
 

* Por ser el mismo ayer, hoy y por los siglos. 
* Por el cuidado que nos proporciona a diario, no sólo a nosotros sino a nuestras familias. 
* Por la oportunidad de ser luz y sal en este tiempo histórico que nos toca vivir. 
* Por un año más de vida concedido a Sonia. 
 

 

 Pedidos de Oración 
 

* Por estrategias claras para llevar adelante el discipulado en medio de la cuarentena 
* Por oportunidades de evangelización 
* Por la comunidad haitiana en Chile y en el mundo. 
* Por Haiti... una nación que al igual que antes, necesita de Dios. 
 

 

 Lámpara de Dios en este mes 
 

"Mas yo a Jehová miraré, esperaré al Dios de mi salvación; el Dios mío me oirá." -                                 
Miqueas 7:7 

 
La palabra hebrea que se traduce como "miraré" quiere decir mirar como un centinela;                           

da la idea de estar vigilante, estar alerta. Hay otras versiones de la Biblia que traducen,                               
"esperar esperando"; pues la actitud que demuestra es la de una espera atenta... 

El centinela no desvía la mirada; él sabe lo que espera y no tiene duda que en algún                                   
momento llegará. Tampoco nosotros debemos apartar nuestros ojos de Dios. 

Hagamos un repaso rápido... en la Biblia encontramos a un Pedro que dejó de mirar a                               
su maestro y se terminó hundiendo aún en medio de un milagro; lo encontramos más tarde                               
recuperando el sentido de su vida cuando los ojos de Jesús, su mirada, lo encontraron en                               
aquella costa para recordarle que era amado por Dios... Recordamos el consejo del escritor                           
de Hebreos diciéndonos "Puestos los ojos en Jesús". 

No es tiempo de mirar a otro lado que no sean los ojos del Maestro. 
Es momento de mirar al "cielo", mirar al Padre, con la confianza -la certeza-, de que                               

pronto vendrá su auxilio. 
Es nuestra oración hoy, que cuando leas estas palabras, puedas escuchar también a                         

Jesús diciéndote "mírame, solo mírame"... su auxilio esta pronto, y vendrá. 
 

 

Nuestra Familia 

 



 

Este tiempo... 

 

 

Ya todos reconocerán esta foto... si, así hemos pasado varias                   
horas de la semana; en reuniones por Zoom, o por Jitsi, o por                         
Skype. 
 
Damos gracias a Dios por estas herramientas. 
Si esta realidad mundial hubiese sucedido unos años atrás, la                   
historia sería realmente diferente. 
 
 

 
Abril comenzó 4to grado! 
Ella estaba cursando el año en modalidad virtual así que no hubo                       
mayores cambios de rutina para ella. Con la evidente excepción de no                       
poder jugar con sus amigas del barrio. 
 
 
 
 

En el mes de abril celebramos el cumpleños #35 de Sonia.                     
Pasamos un lindo tiempo en familia y con amigo (de los dos                       
tipos, en presencia y virtual). 

 
 
 
 
 
Un poco del "backstage" de nuestros servicios virtuales para la                   
comunidad haitiana. 
https://www.facebook.com/noufanmi/videos/622483328347006/ 
 
 

 
 
 
Una reflexión de Marcelo y Daniela, miembros del equipo de Nou                     
Fanmi (así hemos llamado a este ministerio de la Iglesia) 
 
https://www.facebook.com/noufanmi/videos/578742176094035/ 

 


